

楽しかった年中組の親子競技「金メダルゲットだぜ」、超かわいい年少組の「ポップコーン体操」などの様子を！～NO.3～



次は年中組の「親子競技：金メダルげっとだぜ」です。さっそく親子が手をつなぎ入場門に並びます。お父さんやお母さんと一緒に嬉しそうなお子たち。親子4組でスタートです。初めにスズランテープがぶら下がる「水のシャワー」をくぐり、次にポンポンで彩られたフラフープに親子で入りバーベルの所に行きます。バーベルは子どもが頭の上まで3秒間持ち上げます。次にオリンピックをイメージした5色のフラフープの所へ行き、好きな色のフラフープを親子でくぐります。最後にあるのは「聖火台」です。子ども達がトーチを持ち、火に見立てた花をトーチに乗せて聖火台に入れます。最後に年長さんに金メダルをかけてもらいます。どの親子も仲良く、そして一生懸命に競技していました。子ども達の満面の笑顔が印象的な競技でした！



次のプログラム6番は、年少組お遊戯「ポップコーン体操」です。見どころは、歌が始まる演技の最初に「手を上下に振りながら左右に向きを変えジャンプするところ」です。年少児にはジャンプをした後、向きを変えて次のジャンプをするのは難しいのですがよくできていました。歌に合わせてリズムカルにジャンプをすることができ素晴らしいと思いました。また、最後の歌が盛り上がるころ（サビの部分）では、「ポップコーン」と言いながら横向きになり「手を上下にフリフリするところ」も見どころです。右を向きフリフリ、次に左を向きフリフリと、練習でもみんなが揃うようによく頑張っていました。また、曲に合わせて前後に移動するのも難しいところでしたが、当日は練習通りしっかりとできたと思います。黄色いポンポンを持って、音楽に合わせて可愛らしく踊る年少組の子ども達。年少組の保護者の方だけでなく他の学年の保護者の方からも「年少さんのポップコーン可愛かったです。」という感想をいただきました。

